
Зачем вы это делаете? 

В нашем маленьком городе на берегу Красного моря проживает около 30 000                        
40 000 славян, выходцы из России, Украины, Белоруссии и других стран бывшего Союза.                       
Жизнь, как и везде, идёт своим чередом: работа, дети, семья, маленькие радости, надежды                         
и разочарования, любовь и ненависть, дружба и предательство. Но врываются в этот                       
размеренный уклад жизни и более трагические обстоятельства, которые, порою, не                   
зависят от нас. Когда я был на молодёжной конференции в Эстонии, мне позвонили и                           
сказали, что в нашем городе одна неверующая девушка по имени Яна находится в                         
Египетском госпитале в очень тяжелом состоянии, что она потеряла сознание и её                       
привезли в этот госпиталь. На следующий день у неё отказала левая сторона тела и ещё                             
через день Яна впала в кому. Я же через пару дней должен был лететь в Германию на                                 
встречу по делам миссии. Мне пришлось звонить и отменять полёт в Германию, срочно                         
брать билет в Египет и лететь сюда в этой девушке. Зачем?  

Два года назад в нашем городе сам Господь организовал Фонд Помощи                     
Соотечественникам в Хургаде и меня выбрали Председателем этого Фонда. Это                   
неформальная организация, которая на добровольно пожертвованные средства, помогает               
славянам, попавшим в тяжелую ситуацию в Египте. И случай с                   
Яной – это очередной пример работы Фонда. Как всегда, были                   
организованы сборы средств на лечение этой девушки. Мы               
молились за неё всей нашей церковью. Каждый день нужно                 
было платить за больницу около 300 долл. 300 долл. в день! Но                       
люди сдавали эти деньги, люди разных национальностей и               
вероисповедания, а порою вообще атеисты. Через 10 дней её                 
отправили самолётом в Украину, но на следующий день, к                 
сожалению, она умерла.  

Жена директора больницы, она сама с Белоруссии,             
задала мне вопрос: «Евгений, зачем ты это делаешь?               
Ухаживаешь за больными, собираешь средства, бегаешь по             
вопросам транспортировки, договариваешься с родными и консульством, зачем? Это                 
приносит тебе удовлетворение? Хочешь быть в центре внимания? Повышает собственную                   
значимость или самооценку? Или что? Зачем?» Из всех моментов нашего служения в                       
Египте, мне более всего нравится, когда люди задают такие вопросы. Зачем я это делаю?                           
В этот момент человек готов слушать Евангелие, слушать как Бог изменил мою жизнь, как                           
Господь действует Своим Духом в служении, как Он даёт силы и т.д. Я очень люблю этот                               
вопрос. Когда мне задают его египтяне: «Зачем вы ходите в район бедных ЗырЗара и                           
помогаете этим нищим? Зачем вы служите нам мусульманам? Зачем, зачем, зачем ….» В                         
этой мусульманской стране, где категорически запрещена открытая проповедь Евангелия,                 
где Добрую Весть о Спасении можно говорить мусульманам только отдавая отчёт, что он                         
может заявить на тебя в полицию и тебе грозит тюремное заключение, где под страхом, в                             
лучшем случае депортации, мы пытаемся служить людям, этот вопрос является самым                     
главным не только для людей, которые нам его задают, но и для нас самих. ЗАЧЕМ МЫ                               
ЭТО ДЕЛАЕМ??? 

Когда случаются такие трагические случаи как с Яной, каждый день я встречаюсь с                         
разными людьми. Да и вообще по работе Фонда мне приходится встречаться с очень                         
многими людьми. В такие моменты люди читают пятое Евангелие – Евангелие нашей                       
жизни. Люди очень и очень открыты к слушанию, когда видят наше служение им. Что                           
показываем мы своей жизнью неверующим людям здесь в Египте? Этот вопрос, наверное,                       
один из главных вопросов нашей христианской жизни, один из главных вопросов нашего                       



служения здесь, один из главных вопросов вообще нашего существования на земле. Зачем                       
я делаю это или это? Кому это надо и ДЛЯ ЧЕГО? Надо ли оно Господу?   

Буквально вчера я был по вопросам служения на приёме у Консула в Каире, после                           
общения с ним, он отвёл меня к Послу Украины в Египте. И в момент общения с Послом,                                 
после его слов благодарности за наше служение славянской диаспоре, снова на передний                       
план вышел этот вопрос – зачем мы это делаем? Я сидел в кабинете Посла Украины и                               
думал, как Бог даёт возможность свидетельствовать не только простым людям, но и                       
начальствующим и они СЛУШАЮТ. Я представил, как было Павлу, когда он стоял перед                         
людьми, облачёнными властью.  

Почти каждый день я езжу по городу и собираю вещи у наших славян, которые они                             
отдают для нуждающихся египетских семей, проживающих в нищенских условиях. И тут                     
двойное благословение в служении. Сначала я           
встречаюсь со славянами, которые хотят         
отдать вещи и общаюсь с ними, потом я               
встречаюсь с египтянами, которым отвозим         
эти вещи и тоже общаюсь. И поверьте,             
общение начинается вопросом одежды, вещей,          
помощи и т.д., но любую, абсолютно любую             
тему можно перевести на духовные рельсы.           
Некоторые открыто интересуются, задают       
вопросы, берут после общения духовную         
литературу. Некоторые не хотят разговаривать         
на эту тему. Но когда мусульмане приходят к               
нам домой или звонят мне на телефон, просят, чтоб я пришёл к ним, и Бог даёт                               
возможность свидетельствовать им о любви Бога – это один из главных подтверждений                       

действия Господа в нашем       
служении, когда ты     
понимаешь, что Бог использует       
тебя для служения, ты в центре           
Божьей работы здесь, ты не         
просто балласт во Вселенской       
Церкви, ты – соработник со         
Христом. Прославление Бога     
всей своей жизнью, своими       
делами, вообще своим     
существованием – главная цель       
всех наших действий в Египте.         
Делать то, что хочет от тебя           
Бог – вот смысл христианского         
бытия. И мы всё это делаем для             
достижения этой главной цели!   

Недавно мне позвонила женщинаегиптянка, которая помогает нам в служении                 
нищим людям, чтоб посетить одну семью, потому что они находятся в очень плачевном                         
состоянии. Мы с братьями пришли и услышали такую историю: семья христиан, жили у                         
себя в селе, возле города ЭльМинья, как назвается село, не помню. Как то в школе к                               
старшей девочке начал приставать мальчик, она его одёрнула, он её побил. Мама девочки                         
пошла к папе мальчика и пожаловалась на него. Папа мальчика  один из руководителей                           
мусульманской общины в селе из братьевмусульман, поругал своего сына. Сын собрал                     
своих друзей, пришёл ночью в дом, где жили эта христианская семья и избили всех в                             



доме, включая маленьких детей. Родители этой христианской семьи на утро пошли                     
заявили в полицию. Полицейский пришёл к отцу этого мальчика и сказал, что на него                           
написали заявление. Вновь обращаю внимание, что отец этот руководитель в исламском                     
окружении. Вместе с этим полицейским они пришли в дом к этим христианам и сказали,                           
что у них есть 24 часа, чтоб собрать вещи и убежать с села, иначе следующей ночью они                                 
спалят их вместе с домом. Они быстро собрали то, что могли и в этот же вечер убежали.  

И таких случаев сотни. К нам часто обращаются по таким вопросам, чтоб мы как                           
церковь, помогли хоть чемто. И мы стараемся помогать. Зачем? Друзья, это                     
свидетельство! Свидетельство   
мусульманам, которые окружают     
нас. Свидетельство христианам, что       
Бог заботится о них, а наша           
церковь, просто инструмент, через       
который Бог работает.     
Свидетельство нам самим, что       
Господь нас очень сильно       
благословляет в нашей жизни, что у           
нас и близко нет таких проблем и             
трудностей, которые испытывают     
христиане Египта. Это свидетельство внешним о свете Церкви и действия Духа Божьего,                       
что Церковь – это не просто красивое здание с удобными креслами внутри. Свидетельство                         
Божьей работы в нашей церкви, что Он даёт возможности помогать этим людям. С                         
братьями мы поехали купили кровать, матрас, подушки и привезли этим людям. Потом                       
купили водонагреватель и поставили им. С Фонда я взял, что пожертвовали из вещей на                           
детей, а также одеяла. И слава Богу, что Он даёт и хотение и действие по Его                               
благоволению.   

Молитесь об этом нашем служении, молитесь об этих людях, молитесь о нашем                       
пребывании в этой стране. Ваши молитвы нам очень               
важны и поддерживают нас очень сильно, поверьте             
мне. 

Среди многого, что я написал, хочу поделиться             
радостью: в этом месяце Бог таки дал возможность               
купить нам в церковь собственный автомобиль. Мы             
очень долго об этом молились, и машина очень сильно                 
помогает нам в служении. Слава Господу!  

Также к нам на практику приехали братья и               
сестры с Одесской Богословской Семинарии, которые помогают нам в служении не                     

только в церкви, но и, что важнее, за стенами                 
церкви. Сестра Люда организовала уроки музыки           
неверующим детям, которые ходят к нам в             
Воскресную Школу. И у неё уже 6 детей.   

В нашей церкви очень успешно продолжается           
служение сестры Майи, которая бесплатно         
преподаёт английский язык неверующим людям,         
пытаясь через это служение донести людям           
Благую Весть. И это её служение очень сильно               
развивается. У неё 4 группы, которые посещают             

до 40 человек. И если из этих 40 хотя бы 10% или даже один человек придёт к Богу,                                   



значит уже не напрасно она трудится. Наша церковь взяла на поддержку сестру Майю,                         
точнее поддержку этого служения. Хотя церковь у нас небольшая, нас собирается до 20                         
человек, мы желаем ежемесячно поддерживать сестру, чтоб она полностью посвятила себя                     
этому служению. Поэтому у нас есть новая молитвенная нужда – финансовое обеспечение                       
служения нашей сестры. Если у вас есть желание както помочь этому служению и нашей                           
сестре, дайте мне знать, я подскажу как это можно сделать.  

Ну и в конце я хочу поделиться огромной радостью, событием, которое наполнило                       
наши сердца большой благодарностью нашему Богу. Нет, наверное, большей радости для                     
Церкви, чем присоединение к Ней новых спасённых душ через Святое Водное Крещение.                       
Нет большей радости для родителей, когда Крещение принимает их ребёнок. На прошлой                       
неделе в нашей церкви проходило Крещение нашей старшей дочери Виктории. Слава                     
Господу за то, что Он нашёл её, спас её, и омыл в водах Крещения! Слава Господу Иисусу                                 
Христу!!! 

 

И также молитвенная нужда – на следующей неделе к нам приезжает команда                       
братьев с церкви Луцка. Они пробудут у нас 10 дней. Молитесь, чтоб Бог использовал их                             
пребывание и служение по максимуму, не только их, но и нас.  

Кстати, я сделал видеоотчёт предыдущей команды с Киева: 
https://www.youtube.com/watch?v=6fB_EQiRaKU 

 

Это, наверное, все новости нашего служения. Спасибо за вашу поддержку.                   
Передавайте привет церкви с нашего далёкого, но горячего Египта. 

  Благословений вам.  

Евгений Евва, Хургада, Египет, 14.12.15 
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